

# Anlage II

## Statistik mobile Geschwindigkeitsmessungen der städtischen Vollzugsbeamten

### gemessene Fahrzeuge

<b>2007</b>	147.688
<b>2008</b>	171.167
<b>2009</b>	167.817
<b>2010</b>	149.197

**Gesamt 635.869**

### beanstandete Fahrzeug

<b>2007</b>	4.809
<b>2008</b>	4.958
<b>2009</b>	7.038
<b>2010</b>	7.211

**Gesamt 24.016**

### Anzahl der Fahrverbote

<b>2007</b>	14
<b>2008</b>	18
<b>2009</b>	35
<b>2010</b>	59

(Im Jahr 2010 wurde mit Außerortsgeschwindigkeitsmessungen durch unsere städtischen Vollzugsbeamten begonnen)

**Gesamt 126**

Höchstgeschwindigkeit 165 km/h um 10:13 Uhr an einem Montag in Angelbachtal K 4177

Der Anteil der nicht „HD“ Kennzeichen liegt bei den Stationären Geschwindigkeitsüberwachungsanlagen bei ca. 30 %

95 % der beanstandeten Fahrzeuge sind im Verwarnungsbereich (10 € - 30 € bei Überschreitungen bis 20 km/h)